



Jeudi 22 juin nous avons un repas à thème « KARAOKE ». Les tables de la salle à manger ont été disposées de manière à ce que l'on puisse manger tous ensemble. Nous avons eu droit à l'apéritif : un rosé pamplemousse, du melon et de la pastèque en entrée, de la joue de porc, poêlée campagnarde, du fromage et une tarte à la noix de coco. Suivi d'un café pour ceux qui le souhaitent. Nous avons mangé sur un fond de musique et DJ/CG du karaoké est passé parmi nous avec un cahier pour nous demander qui voulait bien chanter et quelle chanson de leur répertoire. Si bien qu'après le repas on nous a appelé et donné le micro. Nous avons chanté en suivant les paroles sur un grand écran. Les autres nous accompagnaient bien sûr. On était plusieurs à se prendre au jeu et c'était très sympa car pour beaucoup d'entre nous c'était la première fois que

nous faisons un KARAOKE. On a passé une très belle journée.

